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6 月例会   中村顧問講演会  「事業の承継と発展」 

                   6 月 24 日 於：京都ﾘｻｰﾁﾊﾟｰｸ内 京都府産業支援ｾﾝﾀｰ 

 

HILLTOP㈱ 山本秀幸 

研修委員会による６月例会では、「事業の承継と発展」をテーマに、中村顧問にご講演をして頂きました。 

参加者は、中小企業技術ｾﾝﾀｰ様から２名、京都産業２１様から５名を含む計４３名でした。 

ご講演では、タイなど海外の技術力や設備投資の目覚しい向上により、日本のものづくり技術は生き残って

いけるのか？また、国内においても、北陸新幹線を初めとしたインフラの充実により、地方の企業が活性化して

きているなど国内外の情勢のお話を頂きました、 常に海外また国内の情勢を把握し、今後の日本のものづくり

のありかたを考えていかなければと危機感を感じました。 

事業承継をするにあたってのお話では、会社の帳簿・資産状況・持株比率は把握出来ているのか？ 

本当に事業を承継する覚悟は、出来ているのか？  キセイレンの活動は何の為にしているのか？  等々、

事業を引き継ぐ側 ・ 継がせる側も、しっかりとした決意を持ち早く行動を起こさないと、本当に危険だということ

を、お話いただきました。 

終始、熱くお話をされていた中村顧問のご講演をお聞きし、自己の事業承継への覚悟と決意にも危機を感

じましたし、何の為のキセイレンなのかも今一度考えさせられました。   中村顧問のキセイレンへの熱すぎる

想いが、叱咤激励の中から心の底まで響きわたり、今後の自分のあり方を深く考えさせて頂けたご講演でした。 

講演会に出席されていた方からも、「今一度自分を見つめなおす良い機会になった」「自分の現状に危機を

持ち前向きになれた」等々、多数の感想を頂き、大成功の例会になったのではないかと思います。 

今期の研修委員会では、「事業の承継と発展」のテーマのもと、会員の皆様に現状の危機把握から自己啓

発へ、覚悟を持って行動してもらい、各社とキセイレンの盛り上がりの手助けになる、初めの一歩の例会となっ

たのではないかと思います。 

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。 


